



1. März 2021

### Informationsschreiben an die Sportvereine

Liebe Sportverantwortliche

Der Bundesrat hat am 24. Februar 2021 folgende Massnahmen und Verordnungen ab **1. März 2021** beschlossen:

Für Erwachsene **ab Jahrgang 2000** gelten nach wie vor strengere Vorgaben. Für sie ist Sport **nur im Freien** (mit Maske oder Abstand) und **ohne Körperkontakt** erlaubt. Das heisst, Sportarten mit Körperkontakt wie z.B. Fussball, Hockey, Basketball und Kontaktsportarten sind weiterhin nicht erlaubt. Möglich sind aber Outdoor-Einzeltrainings oder Techniktrainings ohne Körperkontakt. Es dürfen zudem nur **Gruppen von max. 15 Erwachsenen** zusammen Sport treiben und trainieren; Wettkämpfe sind nicht erlaubt.

Kinder und Jugendliche mit **Jahrgang 2001 oder jünger** dürfen drinnen und draussen Sport treiben ohne eine fixe Obergrenze an Personen. Zudem dürfen in dieser Altersgruppe neu auch Wettkämpfe durchgeführt werden, jedoch ohne Publikum.

Die **Turnhalle in Kriegstetten** ist ab **1. März 2021** wieder für entsprechende Aktivitäten **für Kinder und Jugendliche geöffnet**. Für Erwachsene ist Sport im Innenbereich nach wie vor nicht gestattet. Die Garderoben und Duschen bleiben bis auf Weiteres geschlossen. Der Gemeinderat wird an seiner nächsten Sitzung vom 15. März 2021 über das weitere Vorgehen entscheiden.

Bis dahin wünschen wir euch schöne Frühlingstage.

Mit sportlichen Grüssen

**EINWOHNERGEMEINDE KRIEGSTETTEN**

Der Gemeinderat